

## Plan de Lectura y Biblioteca

### 24 de Octubre es el día Internacional de la Biblioteca

¡Pero no solamente es el día de la Biblioteca... es también el día de todos sus usuarios y las personas que trabajan organizándolas!!

#### ¿Por qué se celebra el 24 de Octubre?

Desde 1997 la Asociación Española de Amigos del Libro Infantil y Juvenil promueve esta celebración en recuerdo del incendio de la Biblioteca de Sarajevo durante el conflicto de los Balcanes en 1992.

Todas las bibliotecas albergan grandes tesoros, y destruirlas o no protegerlas, no está bien.

¡Por eso es tan importante este día!

Su conservación depende de todos.

Nos reunimos en la Biblioteca del Centro para recordar lo bonita y apasionante que puede ser la lectura de un libro.

### CORTO ANIMACIÓN A LA LECTURA

#### \*Los fantásticos libros voladores del Sr. Morris Lessmore (2º y 3º Ciclo Primaria)

El señor Lessmore se ve atrapado en un huracán que se lleva por delante toda la ciudad, incluido el libro que él escribía. Pasado el temporal, todo es gris: las calles, la gente, el señor Lessmore... En medio de su tristeza, ve una mujer que vuela gracias a un gran número de libros flotantes que la llevan por el cielo. La mujer deja ir uno de los libros y este guía al señor Lessmore hasta una biblioteca en la que los libros vuelan y tienen vida. Mientras cuida de ellos, el señor Lessmore conseguirá recuperarse y volver a ser feliz.

¿Pueden los libros transformar nuestras vidas? ¡Por supuesto! En este corto comprobamos que nos ayudan a redescubrir el mundo, potencian nuestras cualidades y nos hacen sentir mucho mejor. Incluso nos hablan y nos indican el camino a seguir...

#### \*Caillou va a la Biblioteca (Infantil y 1º Ciclo Primaria)

Caillou descubre la Biblioteca y sus normas de funcionamiento. Con el carnet de la Biblioteca podemos llevarnos libros prestados a casa y disfrutar con su lectura.



### **Semana de animación a la lectura (14 al 25 de Enero 2019)**

Desde la biblioteca del centro, este es el segundo año que venimos llevando a cabo una semana de animación a la lectura cada trimestre para todo el alumnado del colegio. Consiste, básicamente en leer un libro o cuento cada curso y trabajarlo mediante diferentes técnicas de animación como el juego, dramatización, teatralización, etc. sobre los mismos. El segundo trimestre, tenemos preparado una animación sobre “la magia de los libros”, para lo que contaremos con un mago que nos hará sumergirnos con su magia en, en la fantasía de las historias de la lectura.

El ciclo Educación infantil ha trabajado el cuento de “La casita de chocolate” de forma amena y divertida.

En Educación primaria todos los alumnos/as de cada curso han leído con anterioridad un libro que posteriormente han trabajado.

Los libros trabajados por nuestro alumnado han sido los siguientes:

- 1º - "El cuento del Señor Pato"
- 2º - "Pisto sueña con el capitán Caimón"
- 3º - "La bicicleta es mía"
- 4º - "Caballero o caballera, lo sabrás a la primera"
- 5º - "¡Abracadabra, cuidado con mi cabra!"
- 6º A - "Óyeme con los ojos "
- 6º B - "El fantasma del nº13"

Como conclusión resaltar la actividad que ha sido muy motivadora para los niños/as despertando en ellos el entusiasmo e interés por la lectura. Queda englobada dentro del marco de actuaciones del PLC en el que los alumnos/as han trabajado textos de lectura extensiva adaptadas a la edad de cada uno.

